

# HIPPO DAY's

2023.07. 担任: 佐賀 光里

## 1学期頑張りました!!

4月に HIPPO 組となり3ヶ月が経ちました。

進級当初は緊張もあり、1人で遊び等や年少時同じクラスだった子と遊び等が多く見られましたが、最近では同じ生活グループの子や他の子達と遊び等があります。また苦手意識のある活動も、友達が楽しく行っている様子を見たり、言い合って行うなど、少しずつ子ども達同士で助け合う姿を見られ感じています。降園時には「また明日ね!!」と声を掛けながら帰るなど、微笑ましい姿がたくさん見られる子達です。

## 水遊び

- 登園して来て換気を済ませると
- 「今日はいつかい?」と聞きたくなる
- 子ども達。クラスで「作った塔がおもちゃや
- 水鉄砲がお気に入りで、顔に水が
- 掛かるのが怖い...と言っていた子も
- いつの間にか大はしゃぎで楽しんでいました。

## 水遊びにいらっしゃい!!

8月8日(火)

10:00 ~ 11:00

持ち物等は、先日配信されたご確認をお願い致します。  
10時には活動を始めますのでお越しください。

## お城を建てるよー!!

HIPPO 組では紙コップタワーが大人気です☆最初は高く積むことを樂いでいた子ども達ですが、「お城作ろー!」という声がたくさん聞こえており、毎日いろいろな形の素敵なお城が建られています!!

## ペイント遊び

自分のお腹や腕...友達の背中にも絵の具を塗りここにこしている姿や塗りたくないと言っていたのにいつの間にか顔まで絵の具を塗り、「見よー!」と見せに来てくれるなど、樂しい姿が見られました。2学期にも行きいますので何色に塗まるのか楽しみにして頂けたらと思います!!☆

HIPPO 組で  
頑張っていること!!

木の中の家庭の  
関わりや2学期への  
課題の参考にして  
頂けたらと思います。

## 普通箸に挑戦

給食が始まり2ヵ月が経ちました。矯正箸で食べていた子もけしづく普通箸が取れるようになってきており、クラスの半分が普通箸で食べられるようになりました。まだ完全に移行が出来ていない子も、箸をぱちぱちしながら一生懸命食べ物を手掴み満面の笑顔で「我慢めたー」と見せてくれます。今後もコツを伝え普通箸への移行が出来るよう取り組んでいきます。

## 服装をきれいに 出来るかな??

トイレに行ったり汗や水あせび後など、体操服ボンからシャツが出ていて、ボタンが留まらないことが多いあと、生活グループの友達同士で声を掛け合い、服装を整えることが出来てあります。クラスの三分の二が自ら整える習慣が身に付いています。水遊び後肌着の前後やくつつの表裏を間違えてしまうことがある為、前後の確認を行い、着ることが出来るよう引き続き伝えています。



## 回ってみよう!!

2学期の運動会に向けて前回りに、挑戦しています。年少時からの取り組みでクラスの三分の二が回ることが出来ており、まだ一人では回ることが出来ない子も、体育あそびや日々の外あそびで自ら鉄棒に触れる姿があり感心しています。あともう1歩!!の所で前に重心をかけることが怖く、苦戦している姿がありますが、少しずつ恐怖感を失し補助をしながら回れた!!の体験を増やしていくたらと思っています。



2学期もにこにこ笑顔の  
みんなに会えることを  
楽しみにしています